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平成30年10月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  平成30年10月26日（金）午後３時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       石倉 裕子 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

日程第２ 教育長の報告 

日程第３ 報告事項 

   ・区域外就学について 

・卒業式、入学式の日程について 

・教育委員会の事務の点検及び評価について（未定稿） 

日程第４ その他 

・いじめ問題対策について 

・富山県市町村教育委員会連合会第２回研修会について 

・第２７回子どもサミットについて 

・ディスカバー滑川 郷土偉人顕彰事業～高階哲夫～ について 

・働く婦人の家まつりについて 

・徳城寺展について 

・写真連盟展について 

 

 

９ 会議の要旨 

伊東教育長 

 

 

 

それでは、ただいまから10月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 
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加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

水野委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

石倉課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

石倉課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

石倉課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

吉田委員 

 

落合課長 

水野委員から、訂正の連絡があったので訂正したものを配布した。 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

酒蔵アートには、１３４０名の参加があり、チャリティーで集まった８４，

０００円については、北日本新聞社を通じて北海道地震の被災地に寄附をし

た。 

市の美術展への出展については、未発表のものに限られているが、今回出展

されたものの中に、他の美術展の出展票が貼り付けたままのものがあり、出

展者に、入選したものかどうかを確認する必要があったので、今後は確認を

しなくて良いように、出展票を剥がしてから出展してもらうようにしなけれ

ばならない。 

 

では、日程第３ 報告事項について説明願う。 

 

 

（区域外就学について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（卒業式、入学式の日程について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

 

（教育委員会の事務の点検及び評価について（未定稿）について説明） 

 

 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

児童館横の整備はいつから始まるのか。 

 

１１月の上旬に工事が始まる。 
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伊東教育長 

 

上田局長 

 

吉田委員 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

宮島所長 

 

大橋委員 

 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

石原職務代理者 

 

 

 

 

 

 

宮島所長 

 

 

石倉課長 

 

 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

地崎課長 

 

 

フットボールセンターの利用が減っている理由は。 

 

昨年度の大雪などの影響によるもの。 

 

１０月１４日の南部小学校の土曜授業を視察した。無線関係の団体から寄附

で頂いたラジオの組み立てキットを団体の指導を受け親子で組み立てるとい

う授業をしていた。大変良い授業だと思ったが、相手の厚意に甘えてよいの

かと思った。市で予算措置等できないのか 

 

消耗品等、来年度の予算の課題としたい。 

それでは、日程第４ その他について説明願う。 

 

（いじめ問題対策について説明） 

 

インターネット上やＳＮＳ上でのいじめも何件かあるが報告された数字には

入っていない。そういったものも対象になるのか。自分もインターネットで

のいじめを確認した。また、子どもたちのＬＩＮＥ等でのやり取りでも、い

じめがあるのでは。目に見えるいじめは解消しやすいが、目に見えないいじ

めは解消しにくい。本人たちは、インターネット上でのいじめは悪いことと

認識していないのかもしれない。 

 

インターネット上のいじめも件数に入る。今、言われた件については調査し

たい。 

 

県がネット上のいじめをサイバーパトロール等で確認していると思う。ま

た、富山市がいじめについて公表をしていなかった等の報道があった。本市

はいじめについて公表をしているのか。また、いじめについてはどのような

体制で対応をしているのか。外部機関に頼ったほうがよいのではないか。道

徳の授業等でネットトラブルについて学ぶことはあるのか。ＰＴＡにもっと

関与してもらったほうが良いのではないか。 

 

県がネットを監視しており、学校へ不適切な書き込み等の報告があることが

ある。 

 

いじめについては、０件の場合でもいじめがなかったと会合等で保護者に報

告をしている。いじめについては、滑川市いじめ防止対策推進委員会で対応

しており、警察等の外部からも参加いただいている。 

 

（富山県市町村教育委員会連合会第２回研修会について説明） 

 

意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（第２７回子どもサミットについて説明） 
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伊東教育長 

 

 

 

 

地崎課長 

 

水野委員 

 

 

地崎課長 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

 

（ディスカバー滑川 郷土偉人顕彰事業～高階哲夫～ について説明） 

 

 ディスカバー滑川 郷土偉人顕彰事業～高階哲夫～のちょっと寄り道コン

サートについては、何時からか？ 

 

１０時から写生大会の表彰式を行い、その後コンサートを行う。 

 

 

（働く婦人の家まつりについて説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

 

（徳城寺展について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（写真連盟展について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

 最後に11月の行事予定をお願いする。 

 

（11月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を１１月２０日（火）午後３時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会10月定例会を閉会す

る。 

（午後５時00分終了） 

 


